



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	23005
Prix	395 000 €

Les Issambres Appartement à vendre (83380)

Appartement à vendre Les Issambres. A San Peire, en plein coeur du centre des Issambres, appartement en duplex de 60 m² offrant une superbe vue sur mer et sur le Golfe de Saint-Tropez. Composé au premier niveau d'une entrée avec placards, une salle de séjour lumineuse de 25 m² avec une petite chambre en alcove, une cuisine équipée, une salle de bains. A l'étage, une chambre de 12 m² (dressing) ouvrant sur terrasse. Appartement en bon état d'entretien, climatisation réversible, double vitrage. Copropriété sans aucune charge courante. Superbe vue sur mer et Golfe de Saint Tropez. Plages et ...

Apartment for sale Les Issambres. In San Peire, in the heart of the center of Les Issambres, duplex apartment of 60 sqm offering a superb sea view. Composed on the first level of an entrance with cupboards, a bright living room of 25 sqm with a small bedroom in an alcove, an equipped kitchen, a bathroom. Upstairs, a 12 sqm bedroom (dressing room) opening onto a terrace. Apartment in good condition, reversible air conditioning, double glazing. Co-ownership without any current charge. Superb view of the sea and the Gulf of Saint Tropez. Beaches and shops on foot! Extremely rare!!!

AGENCE DENEUVILLE

5160 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

